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112 學年度第二學期『全校學生與校長有約座談會』會議紀錄 
開會時間：113 年 04 月 24 日（星期三）12：10 
開會地點：濟世大樓 3 樓 CS-301 教室 
會議主席： 楊俊毓 校長 
出席人員：賴秋蓮副校長(謝翠娟代)、吳政毅副校長(請假)、汪宜霈學務長、林昭宏總務長、袁

行修研發長(吳育澤代)、王志光產學長、藍政哲國際長(蔡英明代)、黃志富圖資長(李
惠珠代)、盧柏樑院長(請假)、鄭景暉院長、楊世群院長、李碧娥院長、郭藍遠院長、

張學偉院長(劉旺達代)、呂佩穎院長、許芳益主任、通識教育中心蔡蕙如主任(徐靜輝

代)、葉竹來副教務長、體育教學中心徐靜輝主任(蔡蕙如代)、林翀組長、陳信福組長、

陳炳宏學務處秘書、張松山主任(陳炳宏代)、林佩昭組長、學生會代表、宿自會代表、

僑生代表、陸生代表、外籍生代表及 105 位參與同學 
記錄人員：王繼國先生 

壹、 主席報告：略 
 

貳、 會前建議事項處理情形討論：(如附件)  
※建議 6—有關機車停車位不足問題 
  提案學生補充： 

(1) 學生宿舍 A 館地下室約 200 個停車位，目前為何不開放？ 
(2) 現今是否有其他方法可解決車位不足的問題？ 
(3) 建議戶外停車場加雨棚？ 
(4) 有些醫院的員工會停在我們的停車場，有沒有辦法請醫院的員工停在後面那側嗎，他們

進出也比較方便，同學也就不須停至後側。 
  總務處事務組說明： 

(1) 因為現在 A 館宿舍機車停車格，因為進出口與國際學舍合併為一個出口，所以必須要在

105 年國際學舍全部完工後才會開放，目前在施工無法提供；且 A 館機車停車格上來的

坡度非常陡有礙安全，國際學生宿舍建成之後合併同一個車道上來，坡度不會太大轉彎

的角度不會太大。 
(2) 此現象最主要會發生在剛開學的時候，目前此狀況已減少；同學會停較近出口的停車

格，在 115 年國際宿舍完工完工前相對的停車格是比較緊迫，但不至於到完全的沒有。 
(3) 學校要準確到精算每一個停車格的位置需要大家的配合，進停車場的時候不宜跟車太

近，因為監視器沒有辦法那麼快得做判讀，可能進去三台車只會判讀到一台，反而會誤

導同學停車。 
(4) 關於區隔附院停車區其實會減少同學停車位，因為副院是三三制，反而會減少我們的車

格，這一些東西我們都已經做過一些考量。另醫研大樓新闢靠近操場的停車位都會空很

多位置，其實同學可以停到那。 
 

參、 臨時動議： 
※籃球社社長提問：有關風雨球場場地以及燈光的問題 
  風雨球場燈光損壞，經反映後校方回應於大專盃前修繕完畢，然卻只修復單邊球場而拆下 
  之燈具未回收造成登革熱隱患；本學期仍未修復包含燈光、地板因為地震也已經有很多的 
  凸起，已造成多名球員受傷。 

    總務處營繕組說明：A 場地的燈光因修復拆下壞掉的燈光暫時堆放在旁，需等到資產組進 
    行處理。另學校在 113 學年度時會進行整個球場燈光的改善，預算經費需經董事會同意， 
    同意後會立即進行修復工作。 
    總務長補充說明：燈光修復因經費較高，已專案處理等董事會通過就可以換新，俟通過後 
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    立即施工換新；報廢的燈光要經過一些程序的處理再由資產組拿去拍賣，登革熱的問題學 
    校一直都在注意會立刻處理。 
  ※運醫系同學提問：有關風雨球場的廁所不能使用、設備損壞及髒亂的問題 
    總務處營繕組說明：球場廁所有積水現象是因抽水馬達故障無法運作導致，反映後設抽水 
    馬達持續進行抽水，目前廁所應該可以正常使用，故障的設備部份會儘快換修；另清潔是 
    外包廠商會要求廠商定期去巡看、清掃，如果同學在時間表上發現沒有簽名的話，可以隨 
    時跟事務組長反映，會立即處理。 
  ※運醫系同學提問：有關學校女籃隊教練從缺的問題 

  體育教學中心主任書面說明(如附件)：本校未聘任專任教練，往年籃球隊由本校具籃球專長  
  之專任教師協助帶隊，因教師退休且本中心無其他具此專長之教師可協助，故此期間僅能 
  協助校隊比賽期間之教練安排；本中心新聘籃球專長之教師，預定在 113 學年度入校，屆 
  時將可協助籃球校隊訓練工作 
※籃球社同學提問：有關風雨球場年久失修、比賽得獎獎金尚未核下、校外比賽經費不足及 
  建議定期補助耗材經費等問題 
  10 月 20 日校長講座，會前報名與現場報名的同學一同進場導致現場太過擁擠混亂，致部分 
  同學需改至其他場地，而會前報名的同學因此沒拿到餐點。 
  體育教學中心主任書面說明(如附件)： 

(1) 綜合球場、排球場整修工程，已請廠商進行勘查及工程估價中，本中心近期將提出申請，

規劃於暑假期間進行修繕。 
(2) 本校優秀運動員獎學金均依規定辦理。獎金審查會議待各項全國大專盃賽結束後辦理

(預定於 6 月初舉行)。 
(3) 全國醫學盃球均有補助運動員(含候補選手)交通、住宿、膳雜費，球隊隨隊隊員非補助

對象，建議球隊可規劃整體經費運用及隨隊人員人數安排。因近年通貨膨脹物價上漲，

建議學校斟酌提高校代表隊住宿費。 
(4) 本中心每年用於補助校隊經費有：補助購買全學年度比賽用球、訓練球、報名費、保險

費及參賽旅運費、膳雜費等，防護用品為高單價消耗性商品，本中心經費已不足為各校

隊隊添購防護耗材。另，本中心協助辦理全國大專籃球賽，每年賽後均有向大會索取賸

餘耗材，並全數給籃球校隊使用，建議球隊將耗材留在比賽期間使用。 
 

肆、 主席結論：略  
伍、 主席宣佈散會：下午 12：55 分整。 
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高雄醫學大學 112 學年度第 2 學期 
「全校學生與校長有約座談會」會前建議事項彙整表 

案
號 案  由 會辦單位說明 備考

3 職治系同學： 
學校規定每門課成績 90
分以上人數須在 20%內，
此政策的考量為何？如此
是否會降低本校學生在申
請研究所時，校內成績的
競爭力。 

教務處說明： 
課程成績均由教師自行決定，教務處並未規定
成績評定標準。 
通識中心說明： 
1. 有關通識課程之評分，通識教育中心對於所

有通識課程授課教師，皆訂有明確規範，依本
校「通識博雅課程開課原則」第 4 條第 1 項第
1 款第 4 目：「非 EMI 通識課程成績評分原則
配合度：評量學生成績以 80±10 分為原則，其
中 90 分以上（含）學生人數，不超過全班修
課人數之 20%，並以常態分布為宜。連續 2 次
開課且評分過高（90 分以上超過 20%）之課
程，將予以停課 1 次。」理由是部分學系的修
課人數較多，同一門課須開 2-3 班；雖課程內
容相同，但考量不同班級之間教師評分一致
性及公平性。因此，做成規範供教師參考，以
避免影響學生實習分發；透過此一規範，應能
維護每一課程給分的公平性。 

2. 本中心將再落實教師評分宣導，所謂評分原
則並非鐵律，教師仍可視全班學生程度與學
習投入度給予適當評分。 

教務處
通識中
心 

4 後醫系同學： 
後醫系的資源很寶貴，兩
年進 clerkship 的節奏非
常快，致使身體狀況不
好，國外也有但學生好像
沒有那麼大的壓力，有何
建議在即將進入 clerk 的
我們可以做的嗎？ 

要按步就班準備 Block 的課程，也要鍛鍊好自己
的身體有運動的習慣，不管是跑步游泳或者是去
健身房都是很棒的事情，而且運動也可以舒緩壓
力讓心情比較好，至於進來醫院要注意的事情，
可以多問學長姐的 Clerk 分享經驗，也可以參考
前面幾組同學在某些「科別」特別注意事項，作
好準備才不會手忙腳亂，如果遇到一些困擾都歡
迎來系辦尋求協助。 

醫學系

5 醫學系同學： 
夏天到了，建議學校飲水
機能恢復供應冰水嗎？ 

本校飲水機有冰、溫、熱三種供水方式，冰水如
使用完，需要時間再重新製造，若該處使用量大，
會有無冰水情形，請同學可至他處飲水機取用。

總務處

6 醫學系同學： 
停車位不足，無法滿足需
求，學校有無解決方法？ 

目前校方正進行國際學生宿舍的興建及附院(原
家樂福位址)A、B 基地的整修工程，造成教職員

工生機車位明顯不足。校方為解決停車位不足的

問題，已經在操場北側及警衛室南側規劃及開放

臨時停車格，希望能紓緩停車格不足的問題。 
未來國際學生宿舍興建完成後將可提供 500 輛

機車、120 輛汽車停車格，及開放宿舍 A 館 200
輛機車停車格(連通國際學生宿舍出入口)，可有

效解決車位不足的窘境。 

總務處
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本校地處都市的蛋黃區，校地有限是無法改變的
現況，所以在校方努力尋找可替代方案的同時，
也鼓勵同學能多利用大眾交通工具或選擇走路、
騎腳踏車，除可減緩停車格不足的問題外，亦可
落實環保減碳之責，為地球盡一份心力。 

7 醫學系同學： 
圖書館 4F 自習室的椅子
有特殊的弧度並非平面，
很多同學都認為不好坐，
建議能評估把圖書館 4F
的椅子換成同 IR201、圖
書館 3F 一樣的椅子。 

四樓自修室閱覽椅設計較符合人體工學，因此座
墊是有弧度而非平面式，請同學盡量靠椅背坐到
滿，維持正確坐姿，不舒適的情況應可獲得改善。
另建議避免長時間久坐，同時讓眼睛和身體適度
放鬆。 

圖資處
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